



イマジン ロータリー

週報

会 長 鈴木 英人
副 会 長 菱 木 智仁
幹 事 熱 田 文彦
広報・公共イメージ
向上委員長 熱 田 寛明

創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日
平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結
例会日 毎週火曜日 12：30～13：30
例会場 千葉興業銀行八日市場支店（2 階）
事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571
TEL 090-8947-7851（幹事）
FAX 043-332-9055
<http://yokaichiba-rc.jp/>



R.I 会長 ジェニファー・E・ジョーンズ
（ウインザー・ローズランド RC、カナダ）
第 2790 地区ガバナー 小倉 純夫（松戸北 RC）
第 8 グループガバナー補佐 信太 秀紀（銚子 RC）

No. 2866

第 1 回例会

令和 4 年 7 月 5 日（火）

千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会会場

◎新旧会長によるバッジ交換



川口前会長から鈴木新会長へ

ここに八日市場ロータリークラブ第 62 代
鈴木英人会長が誕生しました。
2022-23 年度スタートです！！

本日のお客様



第 8 グループガバナー補佐 信太秀紀様（右）
補佐幹事 宮内秀章様（左）

例会プログラム

- 点 鐘 鈴木 英人会長
- 国 歌 「君が代」 斉唱
- ロータリーソング 「奉仕の理想」 斉唱
- 会長挨拶 鈴木 英人会長
- 幹事挨拶並びに報告 熱田 文彦幹事
- 前会長・幹事に感謝状・記念品贈呈
- 前会長・幹事挨拶 川口 京子前会長
鵜澤 宜広前幹事
- ガバナー補佐就任挨拶 第 8 グループ G 補佐
信太 秀紀様
各統括委員長
- 事業計画発表
- ニコニコ報告
- 出席状況報告
- 点 鐘 鈴木 英人会長



会長挨拶・・・鈴木 英人会長



皆さん、こんにちは。八日市場ロータリークラブ第62代の会長を拝命いたしました入会13年目、鈴木英人と申します。どうぞよろしくお願ひ致します。

さて本日は今年度初日にも拘らず素晴らしいゲストにお越しを頂きました。

2790地区2022-23年度第8グループガバナー補佐信太秀紀様、補佐幹事の宮内様をお迎えしてガバナー補佐就任のご挨拶を頂きます。R I 会長のご紹介、名前の覚え方など含め10分程度の時間を設けておりますので後ほどお願ひ致します。

第1回目の「会長挨拶」ですので簡単に自己紹介をさせて頂きます。昭和40年3月13日生まれ今年57歳です。

市内で鈴木建設(株)を営んでおり、職業分類は建築・設計、今年で52期目を迎えております。公共工事が多いと思われがちですが、7割程度は民間企業や個人住宅の仕事をしております。

入会のきっかけは平成21年10月6日当時の会長は片岡正勝会長でした。「鈴木君会社に居る？」と電話があり、約束の時間になるとドドドッ！とスーツを着た4.5名の先輩方が来られて「良いことは人に勧めると教わった。ロータリークラブへ入らないか？」とのお誘いを頂きました。以前、国税や公正取引委員会が弊社に来た事があったのですが、迫力はそれ以上だったと記憶しております。(お断りしておきますが、国税や公取に関して何もありませんでしたのでご承知下さい。)

同期入会は林咲江会員、宇之沢文夫会員、関ヒョンキ会員、そして前年度会長の川口京子会員です。当時の地区はまだ分区制度でした。井上峰夫会員が分区代理としてご活躍された年の事でした。そして今年度2790地区小倉純夫ガバナーは

8年前に成りますが鈴木勝彦会員と同期のガバナー補佐でもあります。

クラブとして節目の60周年が過ぎました。先の事は解りませんが、今年度のR Iテーマ「イマジジン・ロータリー！」(創造)「夢のある楽しい八日市場クラブの一年に成ります様に。そして来年の第1回例会に笑顔で逢えます様に」明後日の七夕の短冊に書いてお願ひをしたいと思います。これからの一年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

幹事挨拶及び報告・・・熱田 文彦幹事



こんにちは。幹事報告を致す前に挨拶をせよ。とのことですので幹事報告の前に一言挨拶をします。私は八日市場ロータリークラブに入会してまだ丸6年、今月から7年目になります。まだロータリークラブがよくわからない形でここにいます。この一年、不備があるかもしれませんが宜しくお願い致します。

【幹事報告】

1. 例会場及び時間の変更

◇成田空港南ロータリークラブ

7月7日(木)は休会、7月29日(木)は夜間例会のため、点鐘18:00となります。

◇旭ロータリークラブ

7月22日(金)は夜間例会のため点鐘18:30、場所はなみ川となります。

7月29日(金)は休会となります。

◇多古ロータリークラブ

7月26日(火)は休会となります。

2. 会報受領クラブ名

◇銚子東ロータリークラブ

4月～6月分が12通届いております。

3. 週報礼状

*本日はございません。

4. 記念日表彰

*マルチプルポールハリスフェロー
栗田壯一様 (7回目)

*入会記念

伊藤 達裕様 H20年7/1
熱田 文彦様 H28年7/1
鈴木 淳一様 H28年7/1

*奥様誕生祝

大塚 和枝様 (大塚栄一様) 7/30
宇野 広子様 (宇野佐太夫様) 7/26
菱木 政江様 (菱木政江様) 7/9

5. その他

◇配布物・・・ガバナー月信7月号
ロータリーの友7月号

◇回覧・・・地区大会報告書
DLPについて

◇日本赤十字社より献血のお知らせです。7月20日(水)に匝瑳市役所において献血が実施されます。ポスターが届いておりますので掲示にご協力いただける方はお持ち帰りください。

◇来週は委員会計画発表がありますので各委員会の委員長さんは宜しくお願い致します。

◇本日は例会終了後、理事会がございます。役員、理事の方はよろしくお願い致します。

前会長・幹事へ感謝状及び記念品贈呈



川口前会長へ記念品贈呈



鶴澤前幹事へ記念品贈呈

前会長・幹事挨拶

◇川口 京子前会長



皆さんこんにちは。昨年度1年間、皆様のご協力のもと、無事終わることができました。そして無事に本年度の鈴木会長にバトンを渡すことができました。本当にありがとうございました。今日はとても良い記念品をいただき感謝しております。これは盆栽用のジョウロで部品もすべて国産で手作り、うまく使えば50年はもつ品です。これは雨が自然に植物に降るような水流になっています。これをいただき、仕事も頑張って、ロータリーも頑張ってお席したいと思います。ありがとうございました。

◇鶴澤 宜広前幹事



本当に1年間幹事をやらせていただき、なんとなくロータリーの流れがすべてとは言いませんがわかりました。そして人との出会いが素敵だったなと思います。川口前会長のもと、一緒にできて幸せでした。ありがとうございました。

ここで韓国・富平 RC より就任式の写真をいただきましたので紹介をします。
 関会員より紹介がありました。



ガバナー補佐就任挨拶

第8グループガバナー補佐
 信太 秀紀様 (銚子 RC)



皆さんこんにちは。はるばる銚子からやってきました信太秀紀です。この度は歴史と伝統があり、品格溢れる八日市場ロータリークラブに第8グループガバナー補佐就任の挨拶をさせていただくこと、誠に光栄に思っております。

私と宮内秀章ガバナー補佐幹事、寺内忠正ガバナー補佐幹事の体制でいきたいと思っておりますので共々宜しくお願い致します。

私の仕事は銚子で「新生運輸」という運送会社をメインに6つの会社の社長をしております。4つは物流関係の仕事ですが、1つは不動産賃貸業の会社、もう1つは、15年前に茨城県のつくば市に「丸源ラーメンつくば店」をオープンさせていただきました。客席は100席、駐車場は55台止められる、ラーメン店としては大規模なファミレスくらいの大きさです。この店には土日になりますと1日700名位のお客様がいらっしゃいます。このお客様の6割が「肉そば」をお召し上がりになります。この「肉そば」というラーメンは普通のラーメンと何が違うかといいますと、「かぶり」という豚のバラ肉がのっております。このバラ肉がスープと見事に乳化を致しまして、醸し出すコクと旨味と香り、これがおお客様の舌を捉えて離さない！ということでぜひ皆様、つくばにお越しの際はお立ち寄りください。「今日は信太社長に聞いて来た」と言っていたら餃子を1皿サービスいたします。くれぐれも餃子だけ食べて帰らないようにお願いします。

私は昭和35年8月25日に生まれ、現在2人の娘と妻が1人だけおります。長女は名古屋から婿をもらいまして後継者になることが決まっております。現在は親会社である「ヤマサ醤油」で修業をしております。次女は何としても銚子に残そうと画策しておりましたが、名古屋に嫁いでいきました。名古屋とは縁があるのかわかりませんが、名古屋とは1勝1敗です。ロータリー歴は2002年に入会しました。42歳の時です。2006年に杉山俊明会長のもと、幹事をさせていただきました。2010年に会長、2011年には織田吉郎パストガバナーがガバナー補佐の時に補佐幹事をさせていただきました。このお二人には厳しく鍛え上げられました。あまり勉強になっておりません、博学繊細と申しますか、「あまり個性をロータリーで出さんじゃない」とお二人から徹底的に言われました。どうしても個性がでてしまうのでこれを抑えるのが大変という状況です。とにかく1年間宜しくお願い致します。

先ほど会長からお話がでしたが、今年度RI会長はジェニファー・E・ジョーンズさんです。彼女はどのようにロータリーに入ったのかといいますと、ちょうどアフガニスタンから米軍が撤退するときに彼女のもとへ「アフガニスタンの平和活動家」を国外逃亡させていただきたいというお願い

がありました。どうしたら良いかと考え、あるロータリアンに相談したところ、この方は平和・フェローシップの方だったそうで、1日も経たずに国外逃亡リストに入れることができ、すぐヨーロッパへ行くことができました。これに大変感激して、「ロータリーはすごい団体だ」ということで彼女はロータリークラブに入会しました。彼女が今年度のテーマに掲げておられますのは「イマジンロータリー」です。ちょうど皆さんの世代だと思いますが、あのジョンレノンの名曲であります。「皆さん想像してください。国境のない世界、戦争のない世界、人種差別のない世界。皆さんが想像できるなら必ずその世界ができる。このように想像する私は皆さんは夢想家だということかもしれない。でも皆さんの中にもきっと僕の仲間がいる。」という名曲であります。ちょうど今の国際情勢にもぴったり合っている素晴らしいテーマで、私は感動しています。

本年度、小倉純夫ガバナーのテーマは「ロータリーの仲間との信頼をつなぎ、千葉からロータリーを変えよう」です。小倉ガバナーがロータリーを愛しているのがこのテーマからも十分に感じ取れます。コロナ禍が徐々に収まりつつある現在、地区大会は通常通りに行うということです。しかし、大懇親会はホテルの都合でできないということで各地区の美味しいものを集めた物産展を開きたいとおっしゃっていました。その場で食べることはできませんが、好きなものをお持ち帰りいただくという方針です。まだまだ案ではありますので、後ほど地区より連絡がありますのでその節は宜しくお願い致します。

この1年間のガバナー補佐としての仕事は、ガバナー公式のお手伝い、ガバナー補佐訪問、R情報研修会（今年度から研修会で1本化）インターシティミーティング（今年度からIMで1本化）、いづれにしても中身の濃い企画にしたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。昨年度は残念ながらクラスターが発生してしまったためにできなかった親睦ゴルフ大会についても開催したいと思っておりますので宜しくお願い申し上げます。今年1年間、皆様の信頼に応えられるよう、大塚栄一パストガバナー補佐の期待を裏切ることのないよう、一生懸命努めて参る所存でございますので今後ともお願いを申し上げ、誠に簡単ではございますが就任の挨拶とさせていただきます。

第8 グループガバナー補佐幹事 宮内 秀章様



皆さん改めましてこんにちは。今年度信太秀紀ガバナー補佐のもと、補佐幹事を務めさせていただきます宮内秀章です。信太秀紀ガバナー補佐、勢いが止まりません。どうか暴走しそうになりましたら私と一緒に止めていただくことをお願いしまして私の挨拶とさせていただきます。

謝辞・・・鈴木 英人会長



信太ガバナー補佐ありがとうございました。実は3時間前にお会いしてまして、私はRI会長やガバナーの説明はしませんのでガバナー補佐お願いします！ということでお願いしましたが見事に説明を入れてくださいました。ありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

事業計画発表

◇熱田文彦幹事



鈴木年度幹事を仰せつかりました熱田です。先ほどの挨拶にもありましたが、ロータリー経験が浅いので幹事の役目としては、鈴木会長の補佐に徹

していこうと思っています。やりたいことは、コロナ禍で今までできていたことが出来ない状況でしたが、徐々に収まりつつありますのでいつもの行事が出来たらいいなと思っています。皆様のご協力なしではできませんので、皆様のご協力をお願い致します。

◇会計 齋田 忠会員



皆さんこんにちは。前年度に引き続き今年度も会計を務めさせていただきます。思えば右も左もわからない状況の中、当時は鈴木現会長が幹事でしたので本当に親切にご指導をいただきながら預金口座の管理をさせていただきました。その後鶴澤幹事と濃密な1年を過ごし、無事に1年3か月が過ぎました。今年度は熱田幹事をしっかりと支えて迅速かつ正確な事務処理を行っていききたいと思います。

◇奉仕プロジェクト統括委員会
伊藤 達裕委員長



奉仕プロジェクト統括委員長を仰せつかりました伊藤達裕です。奉仕プロジェクト統括委員会としての単独での計画はございません。4つの委員会がございますので4つの委員会と協力しながら進めていきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

◇ロータリー財団統括委員会
大塚 榮一委員長



本年度ロータリー財団統括委員長を仰せつかりました。小倉ガバナーからもロータリー財団、米山の希望的目標を使命されております。それに沿って寄付のお願いをするということですので宜しくお願い致します。

ニコニコボックス報告・・・大久保要治
親睦委員



- ◇鈴木 勝彦君 鈴木英人会長、熱田文彦幹事のスタートを祝して
- ◇栗田 壯一君 鈴木・熱田年度にエールを財団表彰をいただいて
- ◇井上 峰夫君 信太ガバナー補佐、我等の鈴木会長を宜しくお願いします
- ◇片岡 正勝君 新会長・幹事就任おめでとうございます
- ◇大塚 榮一君 鈴木会長・熱田幹事共々、R財団統括宜しくお願いします
- ◇柏熊 均君 1年間宜しくお願いします
- ◇青木 真人君 鈴木年度スタートを祝して
- ◇平野 正憲君 信太ガバナー補佐、宮内補佐幹事ご苦労様です
- ◇江波戸正雄君 鈴木会長のスタートを祝して
- ◇伊藤 達裕君 鈴木年度が順風満帆でありますように
入会記念をいただいて
- ◇宇野佐太夫君 鈴木・熱田年度1年間頑張ってください
奥様誕生祝をいただいて
- ◇小川不二夫君 1年間宜しくお願いします
- ◇林 咲江君 1年間宜しくお願いします

- ◇宇之沢文夫君 鈴木会長・熱田幹事の新年度を祝して
川口さん、鵜澤さんご苦勞様でした
- ◇鈴木 英人君 ガバナー補佐をお迎えして
1年間宜しく申し上げます
- ◇川口 京子君 本日は素敵な記念品ありがとうございました
ございました
- ◇関 鉉基君 1年間宜しく申し上げます
- ◇鵜澤 宜広君 1年間頑張ってください
- ◇大久保要治君 1年間宜しく申し上げます
- ◇熱田 文彦君 入会記念をいただいて
1年間宜しく申し上げます
- ◇鈴木 淳一君 本年度 S. A. A. を務めさせていただきます
1年間宜しく申し上げます
- ◇齋田 忠君 会計を担当します
1年間宜しく申し上げます
- ◇信太ガバナー補佐より頂きました
本年度ガバナー補佐に就任させていただきました
信太秀紀です。補佐幹事の宮内秀章、寺内忠
正共々1年間宜しくお願ひ致します

54,000円
累 計 54,000円

出席状況報告・・・南 信好出席委員長



項目	会員総数	出席数	出席率%
本日 7/5	38名	26名	74.2%

◎出席免除者数 6名

○点 鐘 鈴木 英人会長

🌸 本日のお弁当 🌸
ブリッジ (お持ち帰り)

RYLA セミナー参加者 3 名よりレポートが届きました。



「第 2790 地区

第 45 回 RYLA セミナーに参加して」

九十九里ホーム飯倉駅前特別養護老人ホームシオン
長谷川 沙紀さん

今回のセミナーは防災・災害がテーマでしたが、自分自身の防災への意識を確認する良い機会となりました。特に、災害後に起こる 2 次災害について全く考えたことがなかったので、鋸南町の災害支援活動についての講演はとても勉強になりました。

避難所運営ゲームでは、避難誘導をする前に役割分担や誘導場所の確認をすることの大切さを学びました。避難初日は流れ作業のような誘導になってしまい、支援物資等に手を付けられなかったのですが、初日の夜に役割分担をしたことで、避難 2 日目はいくらかスムーズに誘導や支援物資等の配布を行うことが出来ました。災害時はそのような確認ができる時間があまりないと思うので、こういったゲームなどを定期的に行い、少しでも頭の中に入れておくことが大事だと感じました。特にこれからの季節は災害が起こりやすいので、気象予報士 國本さんの講演で教えていただいた

「ハザードマップポータルサイト」「キキクル」などの確認を日常に取り入れ、災害への意識を高めていきたいと思っています。

「ライラセミナーを受講して」

九十九里ホーム松丘園 菅澤 隼人さん

國本未華さんの講義では「これからの防災のあり方 自然災害にどう備えるか」ということで、近年豪雨災害等が多く、災害が多い世の中で、天気予報士であり、防災士でもある國本さんから天気予報の見方、冠水、浸水が起こりうる場所を教えてくださいのハザードマップの見方を教えていただきました。自分は普段天気予報は見ますが、翌日の天気や週間予報位しか気にかけていませんでした。豪雨が起きる前に天気予報とハザードマップをセットでみることで、浸水、洪水が起こる場所、避難場所など事前準備することが出来るということを知りました。より安全により早く避難できるように今後活かしていきたいと思っています。堀田了誓さんの講義では「台風激甚災害被災地となった鋸南町での災害支援活動の二年間」被災地が産み出した未来への可能性ということで実際自分が住んでいる地域が被災地となってしまった堀田さんから、当時の状況やボランティア活動について教えていただきました。実際に起きたことを細かくわかりやすく伝えていただき、被災地の状況は TV で放送していた部分しか知らなかったのが放送されていないところを知れてとても驚きました。ボランティア活動では自分も興味はありましたが、実際に聞く機会がなかったのでこのような機会に聞いてとてもためになりました。午後からの避難所運営ゲームではあまり自分の意見や自ら動くことがあまりできませんでした。今後の仕事から自分の意見を発信したり、積極的に動いていこうと思います。今回このようなセミナーに参加させていただきありがとうございました。今後セミナーで学んだことを活かせるよう頑張っていきたいと思っています。

「コロナ禍での危機管理」「コロナ禍で自然災害を乗り越える」

本館特養介護職員 齋藤 大地さん

今回の研修を通して学んだことは、改めて災害への危機感をもつ事や被害を受けた際に、修復作業だけでなく、被災された方々の心のケアも大切だということ学びました。その他では初対面の方々と避難所運営ゲームを行いました。あと、避難所の場所、経路の確認をしておくべきことや備蓄品の準備をしておくことです。主に準備しておくものとして、カップラーメンなどの食料品が上がると思いますが、それらに付け加えるものは防水ケース、モバイルバッテリー、電源タップです。出たもののすべてが必要となりますが、その中でも電源タップは大きな役割を果たすと思いました。災害を受け、避難生活を送る中で電気の取り合いが起きてしまうことがあると思います。取り合いが起きないようにするために、多くの方々が電気を使えるように、電源タップが必要となってくると思いました。

次に被害を受けた際に修復作業だけでなく、被災された方々への心のケアも大切だということです。台風15号で鋸南町が被害を受けた際にどのようなことが起きていたのかをお話してくださいました。台風の影響により、屋根が飛ばされてしまい、助けを求めたが電柱なども倒れてしまい、電波が閉ざされてしまった。そのため助けを求めることが出来ない状態となり、雨漏り等を防ぐためにブルーシートで対応せざるを得ない状況であった。ある程度ブルーシートでの修復作業が終えてきた頃に、新たにカビの問題が出てきてしまった。初めの頃はカビの危険性は周知されていない状態であった。そのうえ、カビに対応する専門家もおらず。カビは2、3日で再発してしまうため、苛立ちと焦りが生まれてしまった。ある一人のボランティアがやってきてカビへの対応を知っていたため、その後対応することが出来た。その

修復作業の裏には被災された方々の不安などといった精神的なダメージを受けてしまい亡くなってしまったということがありました。そこから修復作業も必要なことですが、被災された方々への心のケアを行うために1日1回挨拶を行い、人々が集まれる場を作り心のケアを行う大切さを学びました。

最後にグループごとによる避難所運営ゲームを行いました。グループ内は学生から様々な職種の方々の集まりで、年齢も様々でした。その中で私はリーダーとなりました。この避難所運営ゲームは大学時代に行ったことがありましたが、その時は同じ専攻の方々で行ったので話をうまくまとめることが出来ましたが、今回は初対面の方々で行ったので、初めは緊張してしまいましたが、自ら1人1人に話すことを心掛けました。その結果、徐々に周りの方々が意見を出してくれるようになったので、最終的にグループ内で意見をまとめることが出来ました。これからも自ら話していき、自信を持って行っていきたいと思いました。

避難所運営ゲームの様子



参加してくださった長谷川さん、菅澤さん、齋藤さん、お疲れ様でした。

理事会報告

第4回理事会次第

日時 2022年7月5日(火) 午後1:30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店2階例会場
進行 幹事 熱田 文彦

1. 開 会
2. 会長挨拶
3. 議長選出 定足数の確認 9/11
4. 報告事項 会長・幹事会報告
5. 議 題

1号議案 川口年度さよなら例会決算報告 承認

2号議案 川口年度決算報告 承認

3号議案 納涼会予算案 承認

4号議案 8月例会予定

8月2日(火) 休会(お祭り)

第5回 8月9日(火) 通常例会(桑名北RC訪問報告会)
※例会終了後、理事会

8月16日(火) 休会(お盆)

第6回 8月23日(火) 通常例会(卓話者 千葉県赤十字血液センター)

8月30日(火) 休会

6. 協議事項

①成田空港南RCとの合同例会について(9月)

→9月15日(木)現在は日程のみ決定

②前年度繰越金について

当初の見込みより減額だったので予備費から補填する

その他 ①9月例会予定

Rotary



四つのテスト



言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか



花と歴史のふるさと 匝瑳市



国際ROTARY 第2790地区 第8グループ
八日市場ロータリークラブ